



# 開物成務

## 分散登校が始まりました

◇「おはようございます。」子どもたちの明るいあいさつの声が、明るい笑顔が学校に戻ってきました。うれしいことです。14日（木）から分散登校が始まりました。子どもたちの学習保障や心身の健康の保持を行い、学校再開に備えることを目的としています。

◇子どもたちが安全・安心に健康な学校生活を送れるよう、3密を防ぐ環境づくりをすること、常時換気を行うこと、施設の消毒はもちろん、共用の用具などの消毒を行うこと、昼食の時間は対面とせず、会話をしないことなど、感染防止策を徹底して参ります。同時に、子どもたち一人一人が感染防止の生活様式を身に付けていけるよう継続して指導していきます。（分散登校初日の朝、放送で全校児童に話した内容を掲載しました。）

ご家庭におきましても、これまで同様、朝の検温と健康観察を行っていただきますとともに、十分な栄養・睡眠・休養にもご配慮いただきますようよろしくお願いいたします。

◇子どもたちの健康、そして学びを守り抜くために、学校と家庭が手を携えた協力関係の中で教育を進めていくことが、これまで以上に求められていると思います。子どもたちを中心にがんばっていきましょう。お子さんの様子で気になるようなことがありましたら、どうぞ遠慮なく学校までご相談ください。

◇「『新しい生活様式』の実践例」を掲載（裏面 左側）しました。ご家庭でも皆さんが健康な生活を送れるよう参考にされてください。よろしくお願いいたします。

☆ 提出いただいた臨時休業中の学習課題を見ますと、子どもたちのがんばり、ご家庭での協力の様子がうかがえます。子どもたちには、がんばったねと褒めてあげたいです。保護者の皆さんへは感謝申し上げます。ありがとうございました。

- ・ かわいらしい絵、好きな絵をかいて届けてくれた子がいました。心が温かくなりました。学校ホームページに掲載した数学の問題に果敢に挑戦した子、見事解き切った子もいました。すごいです。

☆ 新たな学習課題は、2～3週間を目安に作成しています。学校再開がいつになるのか、まだはっきりしない状況ですが、再開となった場合、課題はできたところまでで結構ですのでご安心ください。

◎ 気温が上昇してきています。「水筒」（中身は「水」か「お茶」）、「あせふきタオル」を持参させてください。

## ～子どもたちに放送で伝えた内容～

みなさん、おはようございます。今日、皆さんと会うことができ、校長先生、そして先生方はとてもうれしいです。お休みになって3週間以上たちますが、健康に生活することはできましたか。自分で計画を立て学習することはできましたか。お手伝いをがんばった人もいるかも知れません。とてもよいことです。自分のためにがんばってくれているお家の方の話をよく聞き、ありがたい言葉を伝えましょう。

今日から、分散登校が始まります。学校が始まった時に、みんながスムーズに学習・生活ができるようにするため、そして、クラスを2つに分けることで、間を広くとって学習できるようにするためです。はやくみんなが一緒に勉強できるようになるといいですね。

これからの学校生活では、新型コロナウイルスにかからない・広げないように、一人一人が気を付け、みんなで健康を守っていくことが大切です。

例えば、手洗いです。30秒間、水と石鹸で洗います。30秒はどのくらいの時間だと思えますか。これから30秒、時間を計ってみたいと思います。手を洗うまねをして、30秒たったと思ったら、手を挙げてください。では始めますよ。用意はじめ。・・・・・・はい、今、30秒です。ぴったり賞の人はいますか。30秒しっかり手を洗ってくださいね。

他にも、「毎朝、体温を測ること」「マスクをすること」「声の大きさに気をつけること」「換気をする事」「せきエチケットを守ること」「狭いところにたくさんの人が入らないようにすること」「人とくっつかないようにすること」「3密にならないようにすること」などが大切です。一人一人が気を付けましょう。

このみんなで気を付けていくことを、「開成っ子10の約束」としてまとめました。「マスクマンに変身しよう」という約束もあります。詳しくは、後で担任の先生から聞いてくださいね。

10の約束の1番最後には、困っている人を見つけたら助けることも入っています。今、世の中は大変な状況ですが、このような時だからこそ思いやりの心、やさしさを大切にしてほしいと思います。みんなが健康な生活が送れるよう、一人一人が気をつけ、みんなががんばっていきましょう。

最後に、今日はお弁当です。食べる時は、手洗いを忘れないように！隣の人と間をとります。お話はしませんよ。家に帰る時は、途中、お友達の家へ寄ったりしてはいけません。道草をしないで、事故に遭わないように気を付けて帰ります。いすずに行く人はいすずに行きますよ。そして、みんな！家に帰ったら、忘れずに「手洗い・顔洗い」をします！「帰ったら まずは 手洗い 顔洗い」ですよ。みんなが健康で安全な学校生活を送るために大切なことをお話しました。みんなで守って、みんなが笑顔で楽しく生活していけるようにしていきましょう。